

# &...



## LUMIÈRES LIGHTS ON

L'Hotel Fouquet's Barrière revêt son manteau de lumières...

Poursuivant sa démarche de Luxe Respectable®, l'Hotel Fouquet's Barrière se pare de mille feux grâce à une représentation visuelle éblouissante, projection vidéo en 3D, effets sonores, sol interactif. L'entreprise Futureia, à l'origine de cette innovation, récrée toute la magie des fêtes de fin d'année, grâce à des écrans LED respectueux de l'environnement rétro-éclairés. Laissez-vous surprendre par la féérie technologique d'un Noël placé sous le signe de l'écocitoyenneté. Un spectacle grandiose, éblouissant de beauté. Rendez-vous du 2 décembre 2010 au 15 janvier 2011.

*Hotel Fouquet's Barrière slips on its bright winter coat again...*

*In-line with its Dignified Luxury® concept, Hotel Fouquet's Barrière will be covered with a thousand light thanks to a dazzling visual representation. 3D video projection, sound effects plus an interactive floor. Futureia, the company that created this artwork, will enhance the magic of Christmas celebrations with environmentally-friendly backlight LED screens.*

*You will be astonished by the enchanting magic of an ecological Christmas! A grand show, sparkling with beauty, from December 2, 2010 to January 15, 2011.*

## CHAMPS ELYSÉES

Comme chaque année, la plus belle avenue du monde illumine. De l'Étoile à la Concorde, une mille de cristallins éblouissants s'étend sur les 47 arbres des Champs-Élysées dès le 23 novembre.

*Show time on the Champs-Élysées!  
A chain of twinkling crystals illuminates the 47 trees along the most beautiful avenue in the world starting from 23rd November.*



## EXPO MOUNA REBEIZ

Perfectionniste et soigneuse du détail, Mouna Rebeiz est une artiste accomplie, une femme pure qui fait et se crée de la vie elle-même.

Issue d'une famille d'artistes, elle fait preuve dès son plus jeune âge d'une créativité débordante. Fascinée par l'être humain et sa psyché, elle suit d'abord des études de psychologie à la Sorbonne. De cours de peinture aux cours Beaux-Arts de Maram Pincus, directeur des Beaux-Arts de Paris, à Mohamed Ramas, professeur aux Beaux-Arts de Beyrouth, Mouna parfait sa technique tout en s'inspirant de ses voyages et expériences.

Fondatrice du «Contre-réalisme», selon l'expression de la philosophe et psychanalyste Elsa Godart, Mouna Rebeiz poursuit ainsi à sublimer la femme et son corps en alliant éclectisme et raffinement, modernisme et authenticité.

*Perfectionist and thorough, Mouna Rebeiz is an accomplished artist, for whom Art reflects life itself.*

*Mouna was raised by an artistic family and demonstrated great creative talent from a very young age. Fascinated by people and our psyche (soul, mind or spirit), she first studied psychology at the reputed Sorbonne in Paris. After courses on Paléo techniques to the Renaissance period and studying under Abraham Pincus, director of the distinguished Beaux-Arts in Paris and Mohamed Ramas, professor at the School of Fine-Arts in Beirut, Mouna perfected her technique drawing inspiration from her travels and experiences.*

*Philosopher and psychoanalyst Elsa Godart considers that Mouna founded "counter-realist" as she has managed to explore women and women's bodies by blending aesthetics with refinement, modernity and authenticity.*



## GOLF & GREEN

Le leader des simulateurs de golf, GolfSim est installé sur le toit de l'Hotel, en terrasse François-Auréli. Il permet de découvrir un réel course de plus prestigieuses parcours du monde sans émettre un gramme de CO2 et de perfectionner son swing, de se préparer à des compétitions, d'affiner son putt, de découvrir aux approches, de se mesurer à ses amis de vivre une expérience unique sans quitter les Champs-Élysées.

La société GolfSim a mis au point en associant ses ingénieurs, 2.000 golfeurs et plus de 600 professeurs, un simulateur de dernière génération qui reproduit toutes les sensations du golf.

Ouverture tous les jours de 10 heures à 1 heure 30  
Séance disponible sur réservation uniquement  
Initiation tous les jours de 10 heures à 12 heures  
Cup découverte de 15 minutes offerte durant le séjour

*GolfSim, the leader in golf simulation, has set up a golf simulator on the hotel roof-top terrace. The simulator allows players to discover or revisit some of the best courses in the world without emitting any CO2 while perfecting swings, preparing for competitions, sharpening up putting, practicing approach shots and mixing up friends... and to enjoy the whole unique experience without leaving the Champs-Élysées!*

*GolfSim has teamed up with engineers, 2,000 golfers and over 600 coaches to create the latest generation simulator which reproduces all the sensations of real golf.*

*Open every day from 10am to 1:30pm  
Available upon reservation only  
Practice every day from 10am to noon  
One complimentary 15-minute session offered during the stay*

*Reservation  
Residents/Hotel: Hotel guests  
Réservation auprès du Concierge: Booking at the Concierge  
Non-Residents/Non-resident guests*

*Individual/Individual reservation  
T: +33 (0) 683 833 200 ou ce.benoit@golf-sim.fr  
T: +33 (0) 664 798 877 ou julien@golf-sim.fr*